
Et voici la minute ciné. Aujourd’hui, on parle d’un film français qui avait cartonné au box-
office lors de sa sortie en 2018. Il s’agit du film Le Grand Bain réalisé par Gilles Lellouche avec
un casting cinq étoiles. On y retrouve notamment Mathieu Amalric, Guillaume Canet, Benoît
Poelvoorde, Philippe Katerine, Virginie Efira, Jean-Hugues Anglade, Leïla Bekhti et Marina
Foïs. Il est exceptionnellement à l’affiche au cinéma Grand format cette semaine. C’est
l’occasion pour vous de voir ou de revoir ce succès du cinéma français. Cette comédie
dramatique raconte l’histoire d’un groupe d'hommes à la dérive en situation de dépression,
d’échec professionnel ou familial, qui font connaissance dans un cours de natation
synchronisée. Cette discipline est en général pratiquée par des femmes. Bertrand, Marcus,
Simon, Laurent, Thierry et les autres s’entraînent sous l’autorité de Delphine, une ancienne
championne des bassins. Ensemble, ils se sentent libres de parler de leurs problèmes,
s’écoutent et se soutiennent. Ils essaient de trouver un sens à leur vie.
Pour rappel, ce film a été sélectionné hors compétition lors du 71ème Festival de Cannes et
l’acteur Philippe Katerine a reçu le César du meilleur acteur dans un second rôle. 
Nous sommes allés à la rencontre des spectateurs à la sortie du cinéma pour leur demander
leur avis sur ce film. 

« J’ai adoré, tout simplement ! C’est la deuxième fois que je le vois. J’avais eu l’occasion de le
voir avec des copines en DVD mais c’était encore mieux sur grand écran. Le Grand Bain choisit
de traiter le thème de la dépression d’un point de vue masculin chose plutôt rare à l'écran.
Les hommes ont aussi le droit de pleurer ou de déprimer. Je trouve que les personnages sont
des anti-héros touchants portés par des acteurs sincères et de talent. Mention spéciale à
Philippe Katerine qui mérite amplement son César. C’est un cinéma populaire, qui peut plaire
à la fois aux hommes et aux femmes. En bref, un film à la fois émouvant et drôle qui fait du
bien au moral ! »

« Je ne vais pas souvent voir des films français mais un ami me l’a recommandé. J’ai vu par
hasard qu’il était de nouveau à l’affiche donc j’en ai profité. C’était sympa, j’ai passé un bon
moment et j’ai bien rigolé surtout pendant les scènes d’entraînement du coach joué par Leïla
Bekhti. Mais on a beaucoup parlé de ce film et je m’attendais à mieux. La fin est un peu
décevante et pas vraiment crédible. Les acteurs jouent bien mais certaines scènes sont
clichés. » 

Voilà, vous avez jusqu’à dimanche pour vous faire votre propre opinion. Bonne séance et à la
semaine prochaine !
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Situation : Écouter et comprendre une chronique cinéma à la radio


